

Mais je vois, mon cher monsieur Hedde, qu'avec l'intention que j'avais de vous répondre deux mots relatifs aux tissus et aux couleurs que l'on trouve dans la précieuse bible du Puy, je viens vous faire une véritable conférence sur la teinture, pour laquelle je devrais reconnaître mon incompetence. A vous la faute; pourquoi m'attirer sur ce sujet ?

Recevez donc, mon cher monsieur, remerciements pour votre bienveillance, reproches pour votre exigence et conservez toujours place pour notre amitié.

PAUL EYMARD.

---